

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN INDEKS UNTUK KEBUTUHAN LAPORAN MORBIDITAS RAWAT JALAN DI KLINIK AMBALAT SESKO TNI

Created by RATHANIA MAULIDYA VIRLITA

**Subject** : MORBIDITAS RAWAT JALAN DI KLINIK AMBALAT SESKO TNI, sistem informasi, rumah sakit, rekam medis

**Subject Alt** : KLINIK AMBALAT SESKO TNI

**Keyword** : Perancangan indeks, laporan morbiditas rawat jalan

### Description :

Pencatatan dan pelaporan di Klinik Ambalat Sesko TNI masih menggunakan sistem manual atau metode tulis tangan tanpa adanya rekaman data dalam komputer. Dengan menggunakan metode tulis tangan menyebabkan terjadinya ketidaklengkapan dan kesalahan pada penulisan dan penghitungan jumlah data pasien sehingga memperlambat kerja petugas rekam medis.

Metode pengembangan sistem informasi yang digunakan adalah Sistem Development Life Cycle (SLDC), dan alat bantu yang diusulkan berupa Diagram Konteks, DFD (Diagram Flow Diagram), ERD (Entity Relationship Diagram). Aplikasi program menggunakan bahasa PHP dengan database dan MySQL.

Tujuan dan manfaat dari penelitian ini adalah menganalisis sistem pelaporan morbiditas rawat jalan secara manual. Merancang indeks untuk kebutuhan laporan morbiditas rawat jalan menggunakan bahasa computer. Mempermudah petugas rekam medis dalam menyimpan database pasien sehingga dapat menyajikan laporan morbiditas rawat jalan secara periodik.

Hasil yang dicapai aplikasi yang telah dirancang ini dapat dikembangkan menjadi sistem online secara keseluruhan untuk dilaporkan kepada instansi terkait, yaitu Pusat Kesehatan TNI dan Dinas Kesehatan

**Date Create** : 26/03/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-34-001

**Collection** : 2011-34-001

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor